
 

VA Bohlen-Janßen stellt den Quartalsbericht vor. 

 

Auf Nachfrage von RM Eggers teilt StD Müller teilt mit, dass die Abrechnung der Flutlichtanlage in 

Sillenstede im nächsten VA vorgelegt wird. 

 

RM Sudholz fragt nach, warum die Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen im Gegensatz zu 

den privatrechtlichen Entgelten so hoch sind. 

 

Das erste und vierte Quartal sind von den Einnahmen her die stärksten. Das zweite Quartal ist von 

den Erträgen mittelmäßig. Die Ausgaben für die Veranstaltungen (Gagen der Künstler u.ä.) sind 

entsprechend zu berücksichtigen. Einen Ausreißer gibt es hingegen im dritten Quartal. Hier 

entstehen durch den Schortenser Sommer nur Ausgaben und keine Einnahmen, da diese 

Veranstaltungen eintrittsfrei sind. Für die Zukunft sollte eine Überarbeitung der Planwerte bei den 

Einnahmen und Ausgaben im Bereich der Veranstaltungen angedacht werden. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


